



Siguen diputados federales desarrollo de cómputos distritales



En la Cámara de Diputados, integrantes de los bloques mayoritario y de oposición destacaron el inicio de los cómputos distritales de los votos emitidos el pasado 2 de junio, con el fin de aclarar inconsistencias y definir los resultados.

El líder parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Francisco Huacus recalcó que la oposición defenderá el voto y no dejará pasar las irregularidades cometidas durante el proceso.

En las horas previas al inicio de la revisión de urnas boletas y actas, el legislador por Michoacán exigió que se cuenten uno a uno los sufragios de quienes participaron en la elección y “dijeron no” al proyecto morenista.

“Este miércoles durante los cómputos distritales en el @INEmexico defenderemos cada uno de los votos de las y los mexicanos que el pasado domingo dijeron “no” al proyecto autoritario de Morena y aliados. En estos días han sido evidentes las irregularidades en las cifras señaladas por la Presidenta @GuadalupeTadei, lo cual no dejaremos pasar. ¡Defenderemos la democracia por el bien de México!”, expresó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @PacoHuacus.

En tanto, legisladores federales del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y el Partido Acción Nacional (PAN) también hicieron alusión al tema.

La integrante de la bancada panista, Margarita Zavala, recalcó que los primeros recuentos serán los correspondientes a la elección presidencial.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/6/5/siguen-diputados-federales-desarrollo-de-computos-distritales-642571.html>